



EN EL CUARTEL de la **Marea Rosa** deliberaban cómo hacerle para sortear algunos de los obstáculos que encontrarán a su llegada al **Zócalo** este domingo.

EL PLANTÓN de maestros de la **CNTE** se extendió y casualmente parte de su campamento quedó alrededor de la zona del asta bandera.

EL PRESIDENTE dijo que sí se izará la bandera luego de que **Xóchitl Gálvez** se lo pidió en una carta. A ver si ahora el problema para no izarla es que los activistas de la **CNTE** no dejen pasar a los soldados.

LO DESEABLE es que el derecho a la libre manifestación no sea lastimado por nadie e impere el respeto a los símbolos patrios.

• • •

QUIENES siguen a la espera de una cita con **Rogelio Ramírez de la O** son los representantes de la asociación de tiendas departamentales y de autoservicio, la **ANTAD**, que han estado tocando la puerta de la **SHCP** desde hace meses.

LOS CONOCEDORES del tema cuentan que este sector del comercio formal lo que busca es que las autoridades pongan el ojo –y más rigor– en contra de lo que consideran competencia desleal por parte de las empresas de comercio electrónico.

SOBRE TODO en la **ANTAD** les preocupa lo que tiene que ver con importaciones que se hacen utilizando “trucos” para evadir impuestos y aranceles. La queja tiene que ver con la inundación de productos que no cumplen requisitos de calidad y que han devastado a productores formales.

Y justo eso es lo que le quieren plantear a Ramírez de la O, sobre todo ahora que se anda diciendo que repetirá en **Hacienda**.

• • •

TODO indica que la batalla por la **alcaldía de Monterrey** se mantendrá cerrada hasta el final entre los punteros **Mariana Rodríguez y Adrián de la Garza**.

LA cosa es que un tema emergente preocupa a los “war rooms” de Adrián y de Mariana: ¡el “Factor Mauricio”!

Y NO es **Mauricio Fernández** sino el morenista **Mauricio “El Rojo” Cantú**, quien despuntó y decepcionó en el **Encuentro Ciudadano de El Norte en Monterrey**.

EN LAS filas morenistas no gustó el hecho de que el candidato de la **4T** no supiera el precio del kilo de la tortilla ni del frijol, pero en especial les causó urticaria –como a todos los demás– que insultara al candidato **Adalberto Madero**. El asunto es que, si se cae Mauricio, ¿a dónde se irán sus votos?

DE ahí que el **Factor Mauricio** podría ser determinante para decidir quién será el o la ganadora en **Monterrey**.

